

# Marselino Ferdinan Temui Kenneth, Bocah yang Jersey Pemberiannya Direbut Orang

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 28/03/2025



**ORINEWS.id** – Kenneth, bocah yang viral jersey-nya direbut di Stadion Gelora Bung Karno (GBK) Jakarta, kini bertemu idolanya, Marselino Ferdinan.

Kenneth jadi sorotan setelah jersey pemberian Marselino diambil oleh orang tak dikenal.

Video detik-detik saat jersey pemberian Marselino direbut itu pun tersebar di linimasa.

Publik merasa kasihan dengan Kenneth yang gagal memperoleh jersey Marselino.

Padahal Kenneth telah susah payah membuat banner dari kardus guna mencuri perhatian Marselino.

Belum lama ini, Kenneth akhirnya mendapat kesempatan untuk bertemu dengan idolanya itu.

Dalam pertemuan itu, Marselino memberikan kado fantastis untuk Kenneth.

Dapat hadiah dari sang idola, Kenneth pun syok hingga tak mampu berkata-kata.

Dalam pertemuan yang difasilitasi salah satu brand air mineral itu, Kenneth tertegun saat melihat kedatangan Marselino.

Bocah usia 10 tahun itu rupanya tak menyangka bakal bisa bertemu dengan idolanya.

Sembari tersenyum, pemain Timnas berjuduk Wonderkid itu pun langsung memeluk Kenneth.

Sebelumnya, Marselino sempat menjelaskan soal jersey yang direbut oleh pria tak dikenal.

Ternyata jersey tersebut adalah jersey sebelum pertandingan, bukan yang asli.

“(Jersey yang direbut) itu prematch jersey sebelum pertandingan. Aku tahu bannernya jadi aku kasih,” ungkap Marselino Ferdinan, melansir [Tribuntangerang.com](http://tribuntangerang.com).

Karenanya guna menebus kesedihan Kenneth, Marselino memberikan kado berharga.

Yakni jersey yang ia pakai saat pertandingan.

“(Jersey) dari pertandingan masih bau keringat juga. Ini asli loh Kenneth, boleh dipegang,” pungkas Marselino.

Dikasih jersey asli yang dipakai Marselino selama pertandingan, Kenneth semringah.

Kenneth pun bangga membentangkan jersey tersebut sambil tersenyum.

“Very happy and very grateful (Sangat senang dan sangat bangga),” pungkas Kenneth.

“Thank you,” ujar pria yang akrab disapa Marceng itu.

## **Kronologi perebutan jersey Marselino**

Diwartakan sebelumnya, viral video beredar di media sosial detik-detik saat jersey dari Marselino untuk Kenneth direbut pria tak dikenal.

Setelah laga Timnas Indonesia vs Bahrain di StadionGBK pada Selasa (25/3/2025), Kenneth bersemangat membentangkan kardus berisi tulisan untuk sang idola, Marselino.

Di kardus tersebut, sang bocah meminta agar Marselino memberikannya jersey.

“Marselino Ferdinnan. May I have your jersey? (Bolehkan aku memiliki jersey mu?)” isi tulisan di kardus.

Membaca tulisan tersebut dari kejauhan, Marselino pun langsung melepas jersey-nya.

Ia pun melempar jersey tersebut ke arah sang bocah.

Namun sayang jersey tersebut keburu direbut oleh seorang pria yang mengenakan jersey putih.

Dengan secepat kilat, pria tersebut langsung keluar stadion sembari menenteng jersey Marselino.

Padahal saat itu para penonton menegur pria tersebut agar mengembalikan jersey Marselino ke sang bocah.

“Woy yang kardus itu woy yang kardus,” teriak penonton.

Hingga kini sang pria perebut jersey Kenneth itu masih diburu netizen.